



Zwickau, 19.11.2021

## Elternbrief Nr. 6 im Schuljahr 2021/22

Sehr geehrte Eltern der Schülerinnen und Schüler des Peter-Breuer-Gymnasiums,

wir möchten Sie heute über folgende Änderung informieren, die ab Montag, dem 22. November 2021, greifen wird. Die entsprechende Regelung ist uns vom Sächsischen Staatsministerium für Kultus zugegangen.

Angesichts des enormen Anstieges der Infektionszahlen gehen wir ab der kommenden Woche wieder dazu über, dass Schülerinnen und Schüler, technisches Personal sowie Lehrkräfte dreimal wöchentlich im Abstand von jeweils zwei Tagen durch einen Test nachweisen müssen, dass keine Infektion mit SARS-CoV-2 besteht. Durch die dreimalige Testung in der Woche erhalten wir einen engmaschigen Überblick über das Infektionsgeschehen an unserer Schule und können so schnell reagieren, um ggf. eine Ausbreitung vor Ort zu verhindern. Auch wenn für vollständig Geimpfte und Genesene keine Testpflicht besteht, wird die Testung auch für Geimpfte/Genesene ausdrücklich empfohlen. Entsprechende Kapazitäten sind vorhanden.

Diese Regelung gilt auch für Elternabende, Elterngespräche und Gremien der Elternmitwirkung sowie für den Zutritt von Personen außerhalb von Unterrichtszeiten.

Mit freundlichen Grüßen

Thomas Wagner  
Abteilungsleiter Schulentwicklung